
Arrêt de bus près de la « Fleur de Lys » à Vicques 

M. Jean-Luc Charmillot, conseiller général 

(La question n’a pas été déposée par écrit). "L’arrêt de bus près de la Fleur de Lys à Vicques n’est pas 
optimal. Les cars postaux sont de plus en plus longs. Lors de son arrêt à cet emplacement, le car s’arrête 
directement sur la route et déborde sur le passage pour piétons. Cette manœuvre est dangereuse pour 
les automobilistes et les piétons. Peut-on entrevoir une autre possibilité avant d’être le théâtre d’un 
accident.  

Réponse du Conseil communal par M. Yvan Burri, conseiller communal 

M. Yvan Burri a pris acte et fera en sorte d’obtenir une visite des lieux avec les instances concernées. 

Monsieur Jean-Luc Charmillot est satisfait. 

 


